



LA MAISON DES JEUNES EST OFFICIELLEMENT RECONNUE !

La Maison des Jeunes « Le Câble » de Seneffe a décroché son agrément auprès de la Fédération Wallonie-Bruxelles. Une excellente nouvelle qui couronne un travail de terrain auprès de la jeunesse de l'entité.

La troisième tentative aura été la bonne ! Après deux essais infructueux, et une profonde refonte des objectifs et des projets, la Maison des Jeunes a obtenu, ce 5 février, confirmation d'un agrément très attendu.

Les subventions s'élèvent, pour 2021, à 14.924,92 euros pour le fonctionnement et 102.827,08 euros pour l'intervention dans la rémunération de la coordinatrice et d'un animateur, tous deux temps plein. « Nous sommes fiers et enthousiastes face aux nouveaux défis qui nous attendent ! Nous remercions la commune d'avoir cru en ce projet et de l'avoir soutenu sans faillir », s'exprime l'équipe.

Les autorités communales félicitent la MJ pour cette réussite et le sérieux du travail entrepris. Toutes deux travaillent en étroite collaboration aux activités post-covid : « L'enjeu sera d'attirer plus de jeunes, en provenance des différents villages de l'entité, explique le Collège communal. Le travail de « zonage » s'est déjà intensifié et nous travaillons à de nouveaux projets. »

Au-delà, l'Administration communale et la MJ ont convenu d'inviter la Ministre de la Jeunesse en Fédération Wallonie-Bruxelles à venir découvrir les installations de la MJ et les activités du service jeunesse. Une occasion opportune d'une mise en lumière bien méritée.

Maison des Jeunes « Le Câble » Rue Rouge-Croix 4, Seneffe - Tél. : 064/52.16.99 - Groupe Facebook : « MJ Le Câble »

DES CAMÉRAS POUR LUTTER CONTRE LES INCIVILITÉS ENVIRONNEMENTALES

Se débarrasser de ses ordures dans un lieu public est un comportement intolérable qui nuit à l'image de la région, pollue nos rues et nos espaces verts. Les déchets sauvages (mégots, canettes...) en Wallonie, véritables fléaux, coûtent en moyenne aux Communes près de 20 euros par an par citoyen et ce, sans compter les dépôts clandestins (encombrants, sacs d'ordures...).

La Commune de Seneffe, a pu bénéficier d'un subside de la Région wallonne lui permettant de s'équiper en matériel de vidéosurveillance. Grâce à ce subside, la Commune a fait l'acquisition de caméras « chasseurs » prévues dans le cadre

de la lutte contre les déchets sauvages et les dépôts clandestins.

Ces nouvelles caméras mobiles sont installées aux endroits sensibles de l'entité, qui sont régulièrement victimes de dépôts clandestins. Depuis leur installation, plusieurs responsables de dépôts ont déjà pu être identifiés et poursuivis.

Avec cet équipement répressif, la Région et la Commune veulent agir contre le sentiment d'impunité. Les personnes dont le comportement incivique impacte la propreté publique doivent être sanctionnées, ce qui restaurera un « sentiment de justice » chez les personnes respectueuses de la propreté. Les amendes ont d'ailleurs été doublées pour les incivilités les plus courantes. Au-delà de la sanction, qui reste l'étape ultime mais nécessaire, les caméras de vidéosurveillance ont également un rôle préventif et dissuasif fort important.

L'utilisation de cette vidéosurveillance complète toute une série d'actions en faveur de la propreté publique. Un Plan Local de Propreté est également en cours de rédaction.



CRÉATION D'UN LIVRE ILLUSTRÉ À L'ÉCOLE DE PETIT-ROEULX

C'est en janvier 2020 que le projet de création d'un livre illustré a commencé avec les élèves de 4ème année primaire. Les enfants ont pu laisser libre cours à leur imagination et leur créativité dans l'élaboration d'un livre joyeux et coloré. Cette initiative de la Bibliothèque de Seneffe a été réalisée dans le cadre du Plan quinquennal de Développement de la Lecture.

Stéphanie et Marjorie Vander Meiren, deux animatrices-illustratrices de la Bibliothèque de Seneffe, ont rencontré les élèves de 4ème année primaire de l'école de Petit-Roeulx pour leur faire découvrir les rouages de la création d'un album jeunesse. L'objectif de cette rencontre était de construire un livre original entièrement imaginé et illustré par les élèves. Les enfants ont pu laisser exprimer leur créativité lors des ateliers d'écriture et d'illustration. Ce fut l'occasion pour ces apprentis artistes de découvrir différentes techniques artistiques. C'est ainsi que l'histoire d'Ethann et de son petit frère Isaac a vu le jour dans l'ouvrage intitulé « Natural prend glace ». Chaque élève peut retrouver plusieurs de ses illustrations dans le livre, l'idée était que chacun d'eux y soit représenté.

Suite à cette belle expérience, le projet est en cours d'élaboration pour toutes les classes de 4ème année primaire de l'enseignement communal de la Commune de Seneffe. Chacun des livres à venir respectera la thématique de l'univers du livre mais l'imagination des enfants germera dans chaque classe pour que des histoires inédites et originales fleurissent ! Retrouvez le livre sur www.publier-un-livre.com.



UN ESPACE DE TRAVAIL ADAPTÉ POUR LES ÉTUDIANTS

Depuis décembre 2020, plusieurs solutions sont proposées aux étudiants n'ayant pas d'ordinateur et qui recherchent un espace de travail avec une connexion Wifi. Ces derniers peuvent se rendre à la Maison Des Jeunes « le Câble » et à la bibliothèque de Seneffe, où des endroits adaptés sont disponibles.

Cette fois encore, la Maison des Jeunes « Le Câble » de Seneffe permet aux étudiants d'avoir accès à un espace de travail connecté pour envisager plus sereinement leur cursus scolaire. Grâce au soutien de la commune, 5 ordinateurs sont mis à disposition dans leurs locaux. Il suffit de contacter l'équipe animatrice afin de déterminer les possibilités d'accueil. Les horaires seront réalisés en fonction des besoins de chaque étudiant. L'espace informatique de la MJ est ouvert du lundi au vendredi de 9h à 18h sur rendez-vous. Cependant, une plage horaire spécifique peut être prévue en fonction des besoins.

Maison Des Jeunes « le Câble », Rue rouge croix, 4 à 7180 Seneffe
Contact : Par téléphone au 0491/90.46.34 ou au 0474/74.23.19, par mail à a.hotton@seneffe.be ou via le Messenger du groupe Facebook « MJ Le Câble ».

L'espace informatique de la bibliothèque de Seneffe est, quant à lui, accessible au public aux heures d'ouverture de la bibliothèque. Il dispose de 8 ordinateurs, d'une imprimante, d'un accès Wifi et d'un espace de travail pour venir avec un PC portable. La bibliothèque est ouverte mardi et jeudi de 13h à 17h, mercredi de 9h à 18h, vendredi de 13h à 18h et samedi de 14h à 18h.

Bibliothèque de Seneffe, Place Penne d'Agenais, 8 à 7180 Seneffe.
Contact : Par téléphone au 064/52.17.87 ou via le mail biblio@seneffe.be

